



▲ 写真左から 藤崎、若梅君

九月二十三、二十四日の一百回、  
皇后賜杯全日本総合軟式庭球選手  
権大会で、当町出身の若梅（栗山  
第一）・藤崎（上町第二）組（愛知・中京大）が、  
並いる強豪を押えて初優勝しました。

この大会は、全国各地から選抜された強豪一三五チームによつて争われた全日本軟庭界の最高レベルの大会で、優勝した若梅・藤崎組は、文字通り日本一となりました。

日頃鍛えた技と力の结晶であり、両君には心からおめでとうと申します。

## 若梅・藤崎組全国を制す

●軟式テニス●

九月二十三、二十四日の一百回、  
皇后賜杯全日本総合軟式庭球選手  
権大会で、当町出身の若梅（栗山  
第一）・藤崎（上町第二）

足にいた。帰る時は、海はみんなの食べたり飲んだりしたゴミで

私が小学生のころの事だ。小学校五年ぐらいの時、全校で海に遠く思ふ。こんな事を心ければ、少しはゴミが少なくなるのではないかと思う。

私が小学生のころの事だ。小学校五年ぐらいの時、全校で海に遠く思ふ。こんな事を心ければ、少しはゴミが少くなるのではないかと思う。

なかつたらそのゴミをポケットかどこに入れてもついてゴミ箱のある所でちゃんとすればいいと思う。またゴミがおちていたらひろう。こんな事を心ければ、少しはゴミが少なくなるのではないかと思う。

私は、一人一人がゴミをするのも意識しなくてはいけないと思う。ゴミはゴミ箱に、ゴミ箱がなかつたらそのゴミをポケットかどこに入れてもついてゴミ箱のある所でちゃんとすればいいと思う。

いつぱいだった。先生方がひろい

なさいといつたが、みんなはまじめにひろわなかつた。というよりいやいやひろつていた。その時、

どこのおばさんが私たちのゴミを、いつしようけんめいひろつてくれていたのが、目にいた。私

達の手できれいにしようではないか。そうすれば海もすんでもららしい海になり、緑でこの町がうまつてしまふ、そんなふうになる事もゆめではない。みんなの町をみんなの手できれいにしよう。

（横芝ロータリークラブ環境美化作文標語集から）

うのも私たちのはめんどうさがつしおけんめいひろつてくれた。こんな事をする人は今はめったに

がちらかしたのでもないのに、いつも私たちのはめんどうさがつしおけんめいひろつてくれた。こんな事をする人は今はめったに

がちらかしたのでもないのに、いつも私たちのはめんどうさがつしおけんめいひろつてくれた。こんな事をする人は今はめったに

國民年金

## 納付不足で年金はもらえるか？

問 私は大正七年三月生まれですが、昭和三十六年四月から三年間タクシー会社に勤務し、最初は保険料を納入せず、昭和四十八年二月から六〇歳になるまで

答 あなたのように大正七年四月一日以前に生まれた方は、十一年以上の保険料納入期間が必要ですので、この場合、会社にいた頃の厚生年金加入期間三年分と、国民年金の保険料納入済期間五年分を合わせても八年間しかなく、年金は受給できません。

五年間しか納めませんでした。友達の話では、このような場合年金はもらえず、納めた保険料はムダになるということですが、年金をもらうよい方法はないものでしょうか。

（東町・A）

あなたのように大正七年四月一日以前に生まれた方は、十一年以上の保険料納入期間が必要ですので、この場合、会社にいた頃の厚生年金加入期間三年分と、国民年金の保険料納入済期間五年分を合わせても八年間しかなく、年金は受給できません。

しかし、現在実施されている特例納付制度を利用して、過去の未納保険料のうち三年間分について

らいか知らないで、高い高いと言っている人、そんなに喰わせ嫌いにならないでまあ聞いて下さい。

「税金ってナーニ」と。

この税金について、その仕組みや使いみち、さらに、知っているとお得な事柄などを皆さんに知つていただくために、国税庁では、毎年十一月十一日から十七日までを「税金を知る週間」として、いろいろな行事を全国的に幅広く行います。

税務署では、税金についての相談や質問をお受けする窓口を一層広げ、皆さんのおいでをお待ちし

ています。税務署の窓口には、サ

ラリーマンと税金、主婦と税金など、身近かな税金の問題をイラス

ト入りで説明した各種のパンフレ

ットを用意しております。

日常生活の中で、常にかかわり

あいのある「税金」。その税金の仕組みや使いみちを知るよい機会

です。お気軽に税務署へどうぞ。

